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Aos nove dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, às oito horas e trinta 

minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da 

Criança e do Adolescente – CMDCA, nas dependências da Secretaria Municipal de 

Assistência Social e Habitação de Mafra/SC. A presidente do Conselho, Sra. Kátia 

Aparecida Borges Saliba deu as boas-vindas aos conselheiros e convidados 

presentes, agradecendo a presença de todos. Dando início à reunião a Secretária 

do CMDCA realizou a leitura da Ata nº 011 (ordinária setembro) e 012 

(extraordinária setembro), que após correções restaram aprovadas. Dando 

seguimento, a Secretária Executiva do CMDCA, Sra. Maike Sheila Tschoeke Steidel 

deu início a leitura das correspondências expedidas e recebidas, conforme segue. 

Expedidas: Resolução nº 016/2019/CMDCA, a qual dispõe sobre o transporte de 

eleitores da Zona Rural para as eleições do Conselho Tutelar; Ofício 

057/2019/CMDCA convocando os Conselheiros de Direito para a reunião 

extraordinária do mês de setembro; Ofício 058/2019/CMDCA em resposta ao Ofício 

400 da Câmara de Vereadores, encaminhando a atual composição do CMDCA; 

Ofício 059/2019/CMDCA comunicando a Sra. Elza Maria Sokolski e o Sr. Fábio 

Rodrigues sobre reunião extraordinária; Of 060/2019/CMDCA encaminhando 

resposta ao Ofício 1213/2019/01PJ/MAF; Ofício 061/2019/CMDCA encaminhado a 

Secretaria Municipal de Administração solicitando instalação de relógio ponto na 

sede do Conselho Tutelar; Ofício 062/2019/CMDCA encaminhado ao Ministério 

Público convidando para reunião com mesários e equipe de apoio das eleições do 

Conselho Tutelar. Correspondências recebidas: Ofício 110/2019/UnC indicando os 

novos representantes no CMDCA, sendo o Sr. Ivan Rech e a Sra. Clarice 

Gaudêncio; Relatório de transporte de eleitores no dia das eleições do Conselho 

Tutelar; Ofício 251/2019/CIJ onde solicitam o transporte de eleitores; Comunicação 

da Comissão Eleitoral acerca da instauração de Procedimentos Administrativos; e-

mail sobre capacitação acerca de escuta especializada de crianças e adolescentes, 

onde nenhum conselheiro manifestou interesse em participar; Ofício 112/2019 da 

AMPLANORTE convidando para roda de conversa e reunião do grupo de trabalho 

das eleições do conselho tutelar (onde a Sra. Maike informou ter participado); Ofício 

580/2019 do CT solicitando cópia das atas de reuniões dos anos 2018 e 2019; 

Ofício 1338/2019/01PJ/MAF encaminhando guia prático para atuação nas eleições 

do CT; Ofício 756/2019/SDS comunicando nova Coordenadora do SIPIA (Fábio e 

Elza comentaram que o CT não está conseguindo utilizar o sistema em razão da 

lentidão no computador. Foi decidido oficiar a Secretaria de Administração para 

verificar o fato e, caso necessário, comprar novos computadores para informatizar o 

CT); Ofício 526/2019/CT reencaminhando o Ofício 459/2019/CT, onde solicitam 

aquisição de material de divulgação sobre atividades e atribuições do CT, bem como 

cartilhas e folders, banners, e cartazes para apresentação em palestras e sobre o 

art. 245 do ECA; Ofício 1219/2019/01PJ/MAF, encaminhando cartaz e folders sobre 

a campanha Disque Denúncia (o material foi distribuído para ser fixado nos órgãos e 

entidades); Ofício 110/2019/MDH acerca do cadastramento dos FIAS junto a 

Receita Federal (encaminhado para a Sra. Paula – Secretaria de Fazenda, verificar 



o que necessita ser feito); Ofício 547/2019/CT solicitando providências acerca da 

matéria exposta pelo RioMafraMix envolvendo a CT Elza (Bruna se manifestou 

dizendo que existe inquérito policial instaurado para verificar a veracidade dos fatos 

noticiados, e que o CMDCA poderá instaurar procedimento administrativo caso o 

inquérito demonstre ser verdade; o Sr. Ivan se manifestou em sentido semelhante); 

Of 556/2019/CT – relato sobre ocorrências internas do CT. (Elza se manifestou 

dizendo que é  a coordenadora administrativa do CT e tenho todos os trabalhos 

administrativos para fazer, mas que nunca usou o veículo para afazeres particulares, 

apenas algumas vezes foi embora com o motorista pois esse mora bem próximo a 

sua casa. Justificou que seu trabalho acumulou pois quando foi nomeada 

Coordenadora teve que assumir os casos de plantão oriundos do MP. Fábio 

comentou que a maioria dos relatos já foi resolvida, pois agora há uma servidora 

efetiva para realizar os trâmites administrativos. Quanto ao motorista, foi solicitado 

que preencha de forma clara o controle de veículos. Também a instalação de ponto 

eletrônico. Ivan se manifestou sobre a necessidade de algumas adequações, a 

exemplo do controle de frotas. Elaborar ofício do CMDCA solicitando o controle de 

frota.) Foi tratado sobre a Comissão Especial para tratar dos assuntos do CT. Ficou 

para decisão do CMDCA a nomeação de Comissão. Perguntados sobre quem quer 

integrar a comissão ninguém se manifestou. Por decisão da Presidente, a Comissão 

Especial foi nomeada, sendo Philippe Pereira e Joseli Grein Miretski. Kátia 

comentou sobre as eleições, solicitando especial contribuição dos Conselheiros 

Tutelares que terão o mandato encerrado somente em 10 de janeiro. Comentou 

também sobre a capacitação, que é requisito para a posse, e também muito 

importante para os suplentes que poderão assumir vagas futuras. A Presidente 

ainda solicitou a elaboração de ofícios de agradecimento a PM, TRE, MP, EEB 

Barão de Antonina, servidores AS, servidores ADM e FAZ; MP Mafra; Imprensa 

município; Educação; Mesários. Nada mais tendo a tratar, foi encerrada esta reunião 

da qual foi lavrada a presente ata, que depois de lida e aprovada, será anexada à 

lista de presença específica. Eu, Bruna Rafaeli Oliveira, secretária do CMDCA, 

quem a digitou. 


